

STATIONNEMENT : Les horodateurs envahissent le littoral héraultais

Ils arrivent... Qui ? Les horodateurs ! Sur le littoral languedocien, après le Gard, c'est le département de l'Hérault qui fait face à une vague d'installations d'horodateurs. Si La Grande-Motte et Villeneuve-lès-Maguelone y ont recours depuis plusieurs années, Le [CAP D'AGDE](#) / **T** : 04.67.94.60.00 et [MAUGUIO-CARNON](#) / **T** : 04.67.29.05.00 ont inauguré le stationnement payant cette année pour tenter de financer une partie du plan de lutte contre l'érosion du littoral. Problème : les automobilistes préfèrent désormais se garer plus loin de la plage (et accessoirement un peu partout) pour ne pas avoir à payer. www.ville-agde.fr
www.mauguio-carnon.com